

# Vorsicht!

## Nazi in der Nachbarschaft!



In der Brettachstraße 23 in 75031 Eppingen-Mühlbach wohnt der Neonazi **Lars Friederich**. Der am 28.04.1995 in Eppingen geborene Friederich ist aktiv in die Naziszene in der Region Kraichgau eingebunden und fühlt sich den "Freien Nationalisten Kraichgau" zugehörig.

Die "Freien Nationalisten Kraichgau" (FN Kraichgau) sind eine aktivistisch orientierte Nazigruppierung die vor allem im Raum Sinsheim aktiv ist. Sie pflegen gute Kontakte zum regionalen

NPD-Kreisverband Rhein-Neckar um dessen Vorsitzenden Jan Jaeschke und zu anderen Gruppierungen der Naziszene wie beispielsweise der "Weißen Rebellion" (WR), einer klassischen Skinheadkameradschaft mit Schwerpunkt im Raum Eppingen und Sinsheim.

In der Vergangenheit machte die Gruppe wenig mit eigenen Inhalten sondern hauptsächlich mit Demo-Tourismus von sich reden. Zudem organisierte sie mehrere Nazikundgebungen in Sinsheim und forderte unter anderem härtere Strafen für "Kinderschänder".

Immer wieder propagieren sie auch ihren **Hass gegen Andersdenkende und MigrantInnen**.

Lars Friederich war **Teilnehmer bei mehreren Nazidemonstrationen** unter anderem bei einer "Mahnwache gegen Kinderschänder" der "Freien Nationalisten Kraichgau" am 10.03.2012 in Sinsheim.

Faschisten wie Lars Friederich bilden mit ihrer menschenverachtenden, rassistischen Ideologie die Grundlage für beinahe 200 Nazimorde in Deutschland seit 1990.

Zeigen sie ihrem Nachbarn, dass sie sein faschistisches Treiben nicht tolerieren!



## Nazis an die Öffentlichkeit zerren! Kampf dem Faschismus auf allen Ebenen!